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Jahresbericht  2018 
zur Jahreshauptversammlung am 22.02.2019 

 
 

Tannenbaumaktion 
Zur ersten  Veranstaltung im Vereinsjahr trafen sich am Samstag, 13. Januar 2018 
zahlreiche Helfer um 9:00Uhr am Feuerwehrgerätehaus um mit 4 Traktoren die 
ausgedienten Wheinachtsbäume einzusammeln. Da viele Netteberger sehr bemüht sind 
den fleißigen Sammlern die schwere Arbeit so angenehm wie möglich zu gestalten und sie 
von Jahr zu Jahr immer fürsorglicher bewirtet werden, trafen die letzten Sammler nach 
getaner Arbeit erst gegen 20:00 Uhr bei Klähr ein. Hier wurde der anstrengende Tag bei 
Schnitzel und einem letzten Bier zu einem gemütlichen Ende gebracht. Wie auch in den 
Vorjahren war die Spendenbereitschaft und die Bewirtung an den Sammelstellen 
hervorragend, so dass gut 630,00€ an Spenden zusammen kamen. 
Ein besonderer Dank an die Fahrer, die Trecker und Anhänger organisiert haben und für 
eine sichere Fahrt gesorgt haben. Ein herzliches Dankeschön auch an alle Helfer und vor 
allem an die Spender. 
 

Jahreshauptversammlung  
Am Freitag, den 16. Februar 2018 fand die Jahreshauptversammlung des Männerring 
Netteberge im Saal der Gaststätte Klähr statt. 
Insgesamt 65 Vereinsmitglieder, somit gut  43,0 % des Männerrings waren der Einladung 
zur JHV gefolgt und wurden durch unseren 1. Vorsitzenden Thomas Göke begrüßt. 
Anwesend waren auch die Ehrenmitglieder Josef Kohueshölter und Herrmann 
Böckenbrink, sowie die Gründungsmitglieder Hubert Klinge und Josef Schlierkamp. 
Nach der Eröffnung der Versammlung gedachten wir zunächst mit einer Schweigeminute 
der verstorbenen Vereinsmitglieder sowie verstorbenen Angehörigen und Netteberger 
Bürgern. 
Anschließend begrüßte der 1. Vorsitzende unseren amtierenden König und die Vertreter 
der Feuerwehr und bedankte sich bei Josef Hohelüchter und Friedel Voss, die im 
vergangenen Jahr vorbildlich die Krankenbesuche im Namen des Männerring 
durchgeführt hatten. 
Gegen die anschließend vom 1. Vorsitzenden vorgestellte Tagesordnung bestanden auf 
Nachfrage keine Einwände. 
Es folgten der Jahresbericht der Schriftführer, vorgetragen vom 1. Schriftführer Markus 
Hoeltmann und der Kassenbericht vorgestellt vom 1. Kassierer Volker Richter. 
Die Kasse wurde im Vorfeld von Christoph Laarmann – Quante und Christian Kemmler 
geprüft und als sorgfältig und ordnungsgemäß bezeichnet. Auf Antrag der Kassenprüfer 
folgte die Entlastung des Vorstandes. 
Unter Tagesordnungspunkt 5 wurden vom 1. Vorsitzenden verschiedene Modelle zur 
Zukunftsgestaltung des Männerrings vorgestellt. Da aufgrund der stetig steigenden Kosten 
im laufenden Vereinsjahr  und der immer geringer werdenden Einnahmen aus unserer 
Sommernachtsparty der Kassenbestand weiter gesunken war, hatte der Vorstand sich im 
Vorfeld an einem zweitägigen Workshop im Feuerwehrgerätehaus Gedanken gemacht wie 
die Finanzierung des Vereinslebens in Zukunft gestaltet werden könnte.  
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Nachdem die verschiedenen Varianten vorgestellt wurden, entschied sich die 
Versammlung mit 64 Ja- Stimmen und einer Enthaltung dafür, den Beitrag von 35,00€ auf 
60,00€ jährlich zu erhöhen und alle Veranstaltungen mit Ausnahme der 
Sommernachtsparty weiter so durchzuführen wie bisher. 
Um die Kosten für den König in Zukunft geringer zu halten und kalkulierbarer zu machen, 
wurde vom Vorstand vorgeschlagen, seitens des Königs auf dem Königsball 20 
Wertmarken pro Vereinsmitglied auszugeben. Bei der anschließenden Abstimmung 
stimmten 63 Mitglieder mit ja und zwei Mitglieder enthielten sich.  
Vor dem anstehenden Tagesordnungspunkt 6, den Vorstandswahlen, verabschiedete der 1. 
Vorsitzende den langjährigen zweiten Vorsitzenden Thomas Gährken und das 
Festauschußmitglied Alexander Böckenbrink die beide auf eigenem Wunsch aus dem 
Vorstand ausscheiden wollten. Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei den beiden für die 
gute Zusammenarbeit und überreichte als „Dankeschön“ ein Geschenk. 
Unter Tagesordnungspunkt 6 standen nun die Vorstandswahlen an. Satzungsgemäß 
standen zur Wahl:  
Der 2. Vorsitzende, der 2. Kassierer. Der 2. Schriftführer sowie ein Festauschußmitglied.  
Als Wahlleiter wurde der 1. Kassierer Volker Richter vorgeschlagen und durch die 
Anwesenden benannt. 
Auf Nachfrage des Wahlleiters entschied sich die Mehrheit der Versammlung für eine 
offene Abstimmung durch Handzeichen. 
Es wurden in den Vorstand gewählt bzw. wiedergewählt: 
2. Vorsitzender :   Ferdi Brüggemann 
2. Schriftführer:   Uli Pistol 
2. Kassierer:   Raphael Göke 
Festausschußmitglieder:  Unser amtierender König, Tobias Gremme und Dominik 
Winkler. 
Alle zur Wahl stehenden nahmen die Wahl an. 
Für die Wahl von zwei neuen Kassenprüfern wurden von der Versammlung Franz- Josef 
Bröer und Nina Münster vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Unter dem Tagesordnungspunkt 8 wurde vom 2. Vorsitzenden die Jahresvorschau für 
2018 vorgestellt. 
Im Anschluß wurden vom 1. Vorsitzenden noch zwei Anträge auf Neuaufnahmen 
vorgestellt. 
Laurenz Göke und Francico Jorro, den meisten besser als Paco bekannt, stellten den 
Antrag auf Aufnahme in den Verein. Beide erreichten die erforderliche 2/3 Mehrheit. 
Die Versammlung endete um 21:50 Uhr und wurde durch den 1. Vorsitzenden 
geschlossen. 
 
 

Königsball 
Am Samstag den 17. März hatte unser König Tobias I. und seine Königin Sabrina I. zum 
Königsball in den Festsaal der Gaststätte Klähr geladen. 
Nachdem das Königspaar gegen 20:00 Uhr, begleitet von der Stadarte und der 
Königswache, in den festlich geschmückten Saal eingezogen waren, eröffnete unser 1. 
Vorsitzende Thomas Göke den Abend mit einer kleinen Ansprache. Er bedankte sich im 
Namen des gesamten Vereins bei Tobias und Sabrina für ihren tollen Einsatz, den sie 
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gemeinsam mit ihrem Thron im Laufe ihrer Regentschaft für den Verein gezeigt hatten. Im 
Anschluß überreichten die Vorstandskollegen Ferdi Brüggemann und Markus Hoeltmann 
einen Blumenstrauß und das traditionelle Fläschchen. 
Bevor DJ Andreas Büscher das Königspaar zum Eröffnungstanz auf die Tanzfläche holte, 
ergriff der König das Mikrofon und bedankte sich mit einer kleinen Ansprache beim 1. 
Vorsitzenden für die netten Worte und bei seinem Thron für die gute Unterstützung. Nach 
der ersten Tanzrunde konnten sich sich alle Gäste an dem wie immer reichhaltigen kaltem 
Buffet stärken um dann gut gelaunt und bei toller, ausgelassener Stimmung bis in die 
frühen Morgenstunden zu feiern. 
 
 

Osterfeuer 
Das traditionelle Osterfeuer des Männering Netteberge fand in diesem Jahr auf dem Hof 
der Familie Lange statt. Zahlreiche Gäste sahen zu, wie die mühevoll eingesammelten 
Weihnachtsbäume am Ostersonntag den 01.04. 2018 ab 18:30Uhr verbrannt wurden. Trotz 
der kühlen Temperaturen fanden sich zahlreiche Gäste ein und verbrachten bei leckeren 
Speisen vom Grill und einer großen Auswahl an Getränken einen schönen Abend am 
Osterfeuer. 
Sehr bedauerlich war jedoch, das unser zu diesem Zeitpunkt schon schwer erkrankter 
Gastgeber, Uli Lange, im Krankenhaus lag und nicht an der Veranstaltung teilnehmen 
konnte. 
Einen ganz besonderen Dank deshalb noch einmal an Anne Lange, die trotz der 
schwierigen Situation die Örtlichkeiten zu Verfügung gestellt, und uns bei den 
Vorbereitungen tatkräftig unterstützt  hat.  
 
 

Vatertagsausmarsch 
 

Wie jedes Jahr an Christ Himmelfahrt, diesmal am 10.Mai 2018 trafen sich die 
Vereinsmitglieder  zum Vatertagsausmarsch. Wieder einmal startetet die Tour nicht in 

Netteberge bei Klähr sondern auf dem elterlichen Hof unseres Königs Tobias Gremme in 
Selm. Nach der ersten Stärkung machten sich die rund 25 Teilnehmer auf den Weg von 

Selm in Richtung Netteberge. Nach den Stationen bei Marlies Lierz, Michael Schlierkamp 
und Jens Jacobsmeyer erreichte die gut gelaunte und unterwegs bestens mit Getränken und 
Mettwürstchen versorgte Truppe gegen 14:30 Uhr den Saal der Gaststätte Klähr, wo unser 

Königspaar den Abschluß vorbereitet hatte. Bei leckerem Braten mit Krautsalat im 
Brötchen und natürlich reichlich kalten Getränken ließen hier dann 35 anwesende 

Vereinsmitglieder  den Tag gemütlich ausklingen. Der Männerring bedankt sich für die 
nette Bewirtung an den Stationen. Ein dickes Dankeschön auch an das Majestätenpaar für 

das Essen und den schönen Abschluß.  
 
 

Runkelschützenfest 
 

Unser Runkelschützenfest feierten wir vom 09. bis zum 11. Juni 2018. 
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Wie immer startete das Fest am Samstagabend mit dem Festball im Saal der Gaststätte 
Klähr. Gegen 20:00Uhr zog das noch amtierende Majestätenpaar, König Tobias der I. und 
Königin Sabrina die I. mit ihrem Hofstaat und der Wache in den Festsaal ein. Der 
Vorstand bedankte sich nochmal im Namen des gesamten Vereins für das Königsjahr und 
die geleistete Arbeit und überreichte einen Blumenstrauß. 
Im Anschluß durfte der Vorstand unser Vereinsmitglied Franz Vogt für 50 Jahre Treue 
zum Männerring würdigen und ihm die Ehrennadel überreichen.  
Die Ehrennadel für 40 Jahre Treue erhielten Ferdi Brüggemann, Josef Klinge, Josef 
Hohelüchter und Heinz König. 
Mit Musik des DJ´s Frank Wesselmann, wurde das Majestätenpaar auf die Tanzfläche 
geleitet um mit dem Eröffnungstanz die Feier richtig zu starten. So wurde dann auch 
ordentlich bis in den frühen Morgen gefeiert. 
Bei schönem Wetter traten zahlreiche Vereinsmitglieder am Sonntag zum Abholen des 
noch amtierenden Majestätenpaares an. Kurz nach 13:00Uhr ließ Kommandant Markus 
Göke antreten und zu den Klängen des Spielmannszuges Disteln Backum maschierten alle 
hinter der Standarte zum Feuerwehrgerätehaus. Dort wartete unser Königspaar mit seinem 
gut gelaunten Thron bereits.  
Die Gute Laune des Throns lag nicht zuletzt daran, das der Thron zum Großteil aus 
unserer amtierenden Wache bestand, die wie schon in den vergangenen Jahren den 
Sonntag mit einer Straßensperre an der Nettebergerstr. eingeläutet hatte. Seit zehn Uhr 
Morgens standen die Mitglieder der Wache, mit Wachhäuschen, lauter Musik und 
Kaltgtränken auf Höhe des Hof Brünemann und ließen vorbeikommende Autos nur gegen 
einen kleinen Obolus passieren. Eine ebenfalls gut gelaunte Passantin erkaufte sich die 
Weiterfahrt mit einem spontanen Tänzchen mit unserem 1. Vorsitzenden, morgens um elf, 
mitten auf der Nettebergerstraße. 
Am Feuerwehrhaus angekommen, gab es nach Vorbeimarsch von Kinderkönigspaar und 
Majestätenpaar einen kurzen Umtrunk. 
Nach angemessener Rast und nachdem alle den ersten Durst gestillt hatten, marschierte 
der Zug aus Vereinsmitgliedern, Thron- und Königswagen unter Begleitung von Polizei 
und erstmals eigenen Sicherungskräften, die von den Kameraden der freiwilligen 
Feuerwehr Cappenberg unterstützt wurden, zum Ehrenmal um zum Gedenken an die 
Verstorbenen einen Kranz niederzulegen. 
Anschließend setzte sich der Zug wieder in Bewegung Richtung Festplatz. 
Hier angekommen begann pünktlich um 15:00Uhr mit den ersten Schüssen des 
scheidenden Königs Tobias und seiner Königin Sabrina das Schießen auf die Runkel. 
Auch die Königspaare und Vorstände unserer befreundeten Nachbarvereine waren wieder 
vertreten und gaben, wie auch unsere stellvertretende Bürgermeisterin, Jutta Steiner einen 
Ehrenschuß ab. 
Für tolle Unterhaltung während des Schießens, sorgten abwechselnd der Spielmannszug 
Disteln Bakum und die Scharfenberger, die wieder einmal zahlreich und bestens gelaunt 
aus dem Sauerland  angereist waren und zur Freude der vielen Gäste für super Stimmung 
sorgten. 
Nach einem langen, harten Ringen erlebten dann alle Anwesenden um genau 16:58 Uhr 
wie Heiko Sundermann mit dem 702. Schuß den doch noch recht großen aber schon seit 
längerem sehr wackeligen Rest von der Stange holte. Etwas überrascht aber sehr glücklich 
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nahm Heiko I.die ersten Glückwünsche entgegen und wurde anschließend auf den 
Schultern von Markus Göke und Markus Hoeltmann auf den Festplatz getragen. 
Nach zahlreichen Gratulationen, vom scheidenden Königspaar und vielen Gästen, wurde 
dann im Anschluß bei einem Gläschen Sekt über den Thron beraten. 
Als Königin an seiner Seite nahm Heiko seine Frau Susanne Sundermann. Auch der Thron 
wurde schnell gefunden und bei der anschließend von Volker Richter durchgeführten 
Königsproklamation vorgestellt. 
Der 1. und 2. Vorsitzende bedankten sich zunächst bei dem scheidenden Königspaar 
Tobias I. und Sabrina I.  und wünschten Heiko I. und Susanne I. viel Glück und Spaß für 
das anstehende Regentschaftsjahr und sicherten den beiden die volle Unterstützung des 
Vorstandes zu. Zusammen überreichten sie die Königskette und die Krone. Im Anschluß 
gratulierten noch zahlreiche Ehrengäste, sowie die Abordnungen unserer Nachbarvereine. 
Gegen 19:30Uhr trafen sich dann die Vereinsmitglieder wieder auf dem Festplatz. 
Nachdem das neue Königspaar unter dem Jubel aller Vereinsmitglieder zusammen mit 
seinem Thron in den Festsaal eingezogen war, hielt unser 2. Vorsitzende Ferdi 
Brüggemann eine kleine Ansprache und der Vorstand überreichte einen Blumenstrauß. Im 
Anschluß gratulierten die Feuerwehr und Vertreter verschiedener Vereine. 
Die Stimmung beim anschließenden Runkelschützenball war wieder hervorragend und so 
wurde wieder bis in den Morgen gefeiert. 
 
 

Kinderschützenfest 
Am Montag ab 16:00 Uhr veranstalteten wir wie üblich unseren gemütlichen 
Schüztenfestausklang mit Kaffee und Kuchen, dem Kinderschützenfest und leckerem 
Abendessen. 
Bei schönem Wetter gaben sich wieder zahlreiche Kinder große Mühe, den schön 
geschmückten Brotvogel von der Stange zu werfen. Mit viel Elan und dem nötigen Glück 
gelang es Anton Schemmann den Rest des schon deutlich zerpflückten  Vogels herunter zu 
holen. Zu seiner Kaiserin erwählte er Alina Drees. 
Alle Anwesenden verbrachten wieder einen gemütlichen Nachmittag und einen noch 
vergnüglicheren Abend, der bei Tanz und guter Stimmung wieder nicht so schnell enden 
wollte. 
 

 
Großer Preis von Netteberge, Vergleichskampf der Selmer Schützenvereine 

 
Da Aufgrund der immer schlechter werdenden Beteiligung in den vergangenen Jahren die 

Sommernachtsparty in diesem Jahr erstmals nicht stattfand, startete unser 
Sommerfestwochenende am Samstag den 07. Juli mit dem Vergleichskampf der Selmer 

Vereine. 
Eingeladen waren wieder die Königspaare, Vorstände, Oberste und Mannschaften aller 

Selmer Vereine. Die Beteiligung einiger Vereine ließ aber auch in diesem Jahr zu 
wünschen übrig. So hatten die Cappenberger und die Schützen aus Selm Beifang doch 

einige Schwierigkeiten eine Mannschaft zu stellen. Aber trotz einiger personeller 
Engpässe konnten alle vorbereiteten Spiele wie  Tauziehen,  Sperr werfen,  Baumstamm 
tragen, Luftpistolen schießen, Baumstamm sägen und das Heusack werfen durchgeführt 
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werden. Kurzer Hand erklärten sich alle Mannschaften bereit die Teilnehmerzahlen z.B. 
beim Tauziehen den unterbesetzten Mannschaften anzupassen.  Nach einem wie immer 

spannenden Kampf, konnten die Borker aufgrund ihres regelmäßigen Trainings den 
Tauziehwettbewerb knapp vor den Nettebergern für sich entscheiden. Das Speerwerfen 
gewannen die Schützen von Fabian und Sebastian, den Baumstammparkour bewältigten 

die Borker am schnellsten. Das Luftpistolenschießen der Königinnen konnten die 
Cappenberger für sich entscheiden. Das Baumstamm sägen gewann Selm Beifang und die 

Heusäcke warfen wieder die Borker am höchsten. 
So ging bei der anschließenden Auswertung Bork als verdienter Gesamtsieger aus den 
Wettkämpfen hervor. Zweiter wurden die Schützen aus Selm Dorf und der Männerring 

belegte den dritten Platz. 
Alle Teilnehmer und Besucher hatten wieder viel Spaß und feierten nach der Siegerehrung  

ausgiebig den gelungenen Tag. 
Allen Helfern und Organisatoren hier nochmal ein herzliches Dankeschön. 

 
Kindersommerfest 

 
Am Sonntag, 08. Juli fand wieder das beliebte Kindersommerfest statt. 
Ab 14:30Uhr waren wieder alle Kinder und Familien der Netteberger Vereine eingeladen 
einen gemütlichen Nachmittag im Waldstadion Netteberge zu verbringen. Bei schönstem 
Wetter hatten die anwesenden Kinder und Eltern  wieder ihren Spaß an den vorbereiteten 
Spielen. Wie immer gab es das Fußballspiel Väter gegen Kinder, den Bonbonmann, das 
Getränkekistenstapeln, die Hüpfburg und einige weitere kleine Atraktionen. 
Von den Kindern freudig erwartet wurde das das von der Königin verteilte Eis sowie die 
wieder einmal von Christa Wulfert bestens organisierte Spielzeugtombola. 
Auch hier möchte sich der Männerring bei allen Helfern bedanken. Besonderen Dank an 
die Kameraden der Feuerwehr und an Christa Wulfert. 
 

Pättkestour der Frauen 
 
Am Samstag den 4. August trafen sich rund 17 Frauen bei Klähr um bei herrlichem 
Sonnenschein zur Pättkestour aufzubrechen. Nach einer kleinen Stärkung ging die Tour 
unter der Führung unseres Majestätenpaares zur Festwiese unseres befreundeten 
Schützenverein Am Nierstenholz. An der hier aufgebauten Kaffetafel konnten auch noch 
einige nicht mehr ganz sattelfeste Damen begrüßt werden. Nachdem sich die zum Teil 
schon etwas erschöpften Damen ordentlich gestärkt hatten, ging die Fahrt weiter durch den 
Cappenberger Wald in die Rosenstraße nach Cappenberg. Im sehr schön hergerichteten 
Garten unseres Königspaares ließen sich die nun mittlerweile 27 Frauen, das vom Thron 
vorbereitete leckere, frisch gegrillte Essen schmecken und verbrachten gut gelaunt noch 
ein paar schöne Stunden. 
Auch hier ein herzliches Dankeschön an alle Helfer. Besonders an unser Königspaar 
Heiko und Susanne. 
     
    Ausflug Kartoffelfest Scharfenberg 
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Traditionell hatten wir auch in diesem Jahr eine Einladung zum Kartoffelfest unseres 
befreundeten Blasorchesters „Die Scharfenberger“ erhalten. Nachdem im vergangenen 
Jahr nur ein kleine Abordnung von genau vier Personen den Weg ins Sauerland gefunden 
hatte, konnten wir uns in diesem Jahr am 01. September mit einer etwas größeren 
Abordnung für die musikalische Unterstützung bei unserem Runkelschützenfest bedanken. 
Rund 40. Personen starteten gegen 14:00 Uhr mit dem Bus Richtung Brilon um an der 
„Besenbinderhütte“ im Brummerhagen, einen schönen, lustigen Nachmittag bei 
Reibekuchen, kühlen Getränken und schöner Musik zu erleben.  
Kurzerhand hängten die Scharfenberger einen Vogel auf die Stange und luden den 
Männerring ein diesen mit dem Luftgewehr herunterzuschießen. Unserem, an der eigenen 
Runkelstange eher zurückhaltendem Schriftführer, Markus Hoeltmann gelang es dann 
nach zähem Ringen den Vogel von der Stange zu holen. Zu seiner Königin wählte er 
Andrea Hillebrand vom Blasorchester „Die Scharfenberger“. Nach einem schönen 
Ständchen des Blasorchesters, der Belohnung seitens der Scharfenberger von 20 Bier für 
den erfolgreichen Schützen und einem kleinen Eröffnungstanz verbrachten alle 
Anwesenden noch einen schönen Abend, der gegen 22:00Uhr mit der Heimfahrt nach 
Netteberge endete. 

 
Seniorennachmittag 

Am 1. Adventssonntag, den 02. Dezember 2018 hatte der Männerring wieder zum 
alljährlichen Seniornenachmittag eingeladen. Bei Kaffee und Kuchen gab es unterhaltsame 
Gespräche zwischen den leider nur 48 Anwesenden. Mit der Wheinachtsverlosung, bei der 

unsere Königin Susanne als Glücksfee fungierte und den zum Abschluß nochmal 
gemeinsam gesungenen Weihnachtsliedern, endete der Nachmittag gegen 18:00 Uhr. 

Auch hier nochmal ein herzliches Dankeschön an alle, die sowohl im Vorfeld als auch am 
Nachmittag selbst den Verein durch ihre Spenden und Mithilfe unterstützt und so den 

Seniorennachmittag mit ermöglicht haben. 
 
 

Vorstand und Königspaar 
Die Hauptaufgaben des Vorstandes bestanden auch im vergangenen Jahr vor allem in den 
Vorbereitungen und der Organisation der vereinsinternen Veranstaltungen. Insgesamt 
wurden hierzu 14 Vorstandsitzungen  sowie ein 2- tägiger Workshop im 
Feuerwehrgerätehaus abgehalten. Für die Bereitstellung der Räumlichkeiten sowie die 
ansonsten auch sehr gute Zusammenarbeit möchte sich der Vorstand an dieser Stelle noch 
einmal herzlich bei der Feuerwehr bedanken.  
Hinzu kamen die Besuche der befreundeten Schützenvereine. Im Jahr 2018 besuchte der 
Vorstand, gemeinsam mit Königspaar, Hofstaat und Wache die Schützenfeste auf 
Cappenberg, in Westerfelde, Am Nierstenholz und in Bork. 
Für die gute Zusammenarbeit im abgelaufenen Vereinsjahr möchten wir uns an dieser 
Stelle bei unseren alte Majestäten und dem amtierenden Königspaar recht herzlich 
bedanken. 
Auch im vergangenen Jahr erhielt der Vorstand wieder Einladungen zu besonderen 
Feierlichkeiten einiger Vereinsmitglieder. Des Weiteren kamen im Laufe des Jahres auch 
noch einige Geburtstagsbesuche hinzu, die von verschiedenen Vorstandskollegen 
wahrgenommen wurden. 
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Auch an verschiedenen Treffen der Selmer Vereinsvorstände bzw. 
Vereinzusammenkünften hat der Vorstand teilgenommen.  
Neben den schönen Feiern gab es aber auch wieder einige Krankheitsfälle. Unsere beiden 
Seelsorger Josef Hohelüchter und Friedel Voß haben es im letzten Jahr nicht versäumt, 
alle ihnen bekannt gewordenen erkrankten Vereinsmitglieder im Namen des Männerrings 
zu besuchen. Herzlichen Dank dafür! 
 
 

Vereinschronik 
Im Laufe des Vereinsjahres 2018 konnte der Männerring insgesamt 9 Neuaufnahmen 
verzeichnen. 
Neu im Verein sind: 
Laurenz Göke 
Francisco Jorro ( Paco) 
Sören Saamen 
Gedeon Göke 
Tim Hörsken 
Christoph Kappenberg 
Johannes Kappenberg 
Romy Göke 
Theresa Brünemann 
 
Leider mußten wir im vergangenen Jahr mit Uli Lange auch ein Vereinsmitglied zu Grabe 
tragen. 
 
Somit zählt der Männerring aktuell 160 Vereinsmitglieder 
 
 

Schluss 
 
Zum Schluss des Jahresberichtes möchten wir noch einmal allen Dank sagen, die 
auch im vergangenen Jahr wieder durch bereitwilligen Einsatz den Vorstand bei 
seiner Arbeit oder durch Ihre Spenden den Verein unterstützt haben. 
 
Die Schriftführer im Februar 2019 
 
 
........................................................... und  ............................................... 
( Markus Hoeltmann )      ( Ulrich Pistol ) 
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